
DiRECTOR 1OSPTALDISTAAL STAALEGRE En el Distrito de Víctor Larco Herrera, siendo las 10:00 am del día 29 de abril del 2025, 
reunidos en el salón consistorial de nuestro local institucional, en mérito a la convocatoria 
efectuada por el Abog. Salvador Enrique León Clement, en su calidad de Presidente del 
Comité Distrital de Seguridad Ciudadana y alcalde de la Municipalidad Distrital de Víctor 
Larco Herrera, en cumplimiento a lo prescrito por la Ley N,° 27933, Ley del Sistema 
Nacional de Seguridad Ciudadana, su reglamento y la ley N° 31494 Ley que reconoce a los 
Comités de Autodefensa y Desarrollo Urbano y los incorpora en el Sistema Nacional de 
Seguridad Ciudadana, Decreto Supremo Ne 010-2019-IN que modifica el Reglamento de 
la Ley Ne 27933 y el Decreto Legislativo N° 1618 que actualiza la Ley N° 27933, los 
siguientes miembros de CODISEC: 
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de Trujillo- Ministerio Público 

Gerencia Regional de Educación del 
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del Gobierno Regional La Libertad 

Coronel (R) Roger David Torres Mendoza saluda al presidente de CODISEC y alcalde 
muy buenoß días, señores, señor comisario, digno representante del CODISEC, nos 
encontrambs para iniciar la segunda sesión ordinaria del CODISEC, conforme lo que 

establece l ley. Antes de empezar la reunión, o mejor dicho, ya dentro de la reunión, 
presentol geñor Collave Minchola Juan Carlos en representa de la Gerencia de 
Educación.a norma que precisa que Ud. lo juramente como presidente del CODISEC 
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Dency Fernandez Cabrera 

El presidente de CODISEC da la bienvenida a todos los miembros del CODISEC, señor 
Collave Minchola Juan Carlos, jura por Dios y por los sagrados evangelios desempeñar 
fielmente el cargo de miembro del Comité Distrital de Seguridad Ciudadana la 
Municipalidad Distrital de Victor Larco Herrera señor Collave Minchola Juan Carlos 
manifiesta que Sí juro. El presidente del CODISEC precisa que, si así lo hiciera, que toda 
la ciudadanía en pleno, y Dios lo premie, en caso contrario, os lo demande. 

o Eda GONALES SANCHE 

Coronel ( R) Roger David Torres Mendoza, precisa de acuerdo al Plan de Acción Distrital 
de Seguridad Ciudadana (PADSC), para este segundo trimestre se ha oficializado a todas 
la áreas pertinentes para las actividades de este trimestre del 2025 (Gerencia de 
Educación; Gerencia de Salud, Subgerencia de Serenazgo Municipal, Gerencia de Obras, 
Policia Nacional del Perú, Subgerencia de Tecnologia de la información, Gerencia de 
Desarrollo Social y Servicios Públicos), paso al Presidente de CODISEC para que informe 
sobre la reunión del CORESEC del día 28 de abril del 2025. 

El presidente de CODISEC, el día de ayer 28 de abril del 2025, tuvimos una reunión del 

Comité Regional de Seguridad Ciudadana (CORESEC), el cual estuvo el Ministro JULIO 
DIAZ ver el tema y resolver de una vez por todas el problema que atañe a la Comisaria, 
es de conocimiento público que la comisaria esta en condiciones de inhabitalidad 
ciertamente en condiciones de precariedad lo que va acontecer es lo siguiente se va a 

destinar un espacio en la Policía Canina va a construir módulos que tengan una instancia 
huestros policías eso por un lado, por otro lado se ha peticionado y se lo comento por 
ntermedio suyo y le traslade lo que voy a mencionar al comisario, hemos peticionado 
que se cumpla las & horas de prestación de servicios por parte de los efectivos policiales 
para el patrullaje integrado, es decir brindamos servicio de patrullaje a pie en tres turnos 
de 08 horas correcto claro (De 6:00 am a 2:00pm turno mañana; de 2:00 pm a 10:00 pm 

turno tarde y de 10:00 pm a 6:00 am turno noche), lo que le planteado al ministro es 
que interponga sus buenos oficios y haga las gestiones del caso para que el personal de 

0g, ): la policía nos acompañe en el integro de las 08 horas, tal como lleva la labor un sereno 
municipal, se va a disponer tal cual, para vaya previniendo como corresponda para dar 

vigencia a esta disposición que se debe materializar en los próximos dias, también le he 
solicitado al ministro que nuevamente acantone al personal terna, nosotros logramos 
tener personal terna en nuestro distrito aproximadamente 20 efectivos, ya saben gue el 
éxito de esta especialidad es el camuflaje y en etect0 se han conseguido logros muy 
importantes, lamentablemente por razones que desconozco ya no tenemos ese 
personal en estos momentos, considerando que hay incidencia respecto a generación 
de caldos de cultivo gente de mal vivir que se dedica a la micro comercialización de droga 
resulta pues importantenuevamente aser recurrente de este tema para que se disponga 
personal sobre el particular, el ministro me planteo 15 dias para nuevamente aser las 
gestiones a efectos de que personal terna pueda estar aquí en nuestro distrito, yo creo 
que ha sido ciertamente productiva la reunión de ayer con el ministro, el ministro nos 
ha acompajñado h colocar la primera piedra de una obra de envergadura más de 50 calles 
que se vana redapear se van a mejorar la transitabilidad de diferentes sectores y tuvo 
la gentileza de acompañarnos pero sobre todo se dio la oportunidad, hacerle un 
planteamiento en especifico en materia de seguridad ciudadana que es su menester 
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ibara que nos ayude en ese propósito, el tema de la comisaria va en buen camino casi 
casi resuelto, el tema de los ternas y tenemos que lograr que nuestros amigos policias 
nos acompañen tiempo de 8 horas como lo hace el serenazgo municipal, bueno más allá 
de esto para ser más nutrida la reunión como representantes de las instituciones algo 
que deseen promover en el Comité Distrital de Seguridad Ciudadana que deseen 
ponerlo en la palestra, los escuchamos. 

La Policía Nacional del Perú, se está coordinando con el ministerio encargado para la 
reestructuración de las instalaciones de la comisaria para el traslado para el local de la 
Policia Canina debido a que son 80 efectivos policiales, la PNP esta comprometida con 
la población y el patrullaje será de 08 horas en los tres turnos, se está realizando las 
BAPES (Brigadas de Autoprotección Escolar) por el inicio del año escolar, estamos 
visitando a 15 instituciones para formar las BAPES, y se ha solicitado la indumentaria 
para las BAPES Como cada año. 

El secretario técnico de CODISEC precisa que se ha realizado las averiguaciones y que el 
chaleco cuesta 37 soles cada uno y si fueran 100 unidades (serán 3700 soles). Además, 
realiza un pedido má que todo de Coordinación entre la PNP y Gerencia de Seguridad 
Ciudadana, hoy hubo un evento hay una invasión en las Palmeras del Golf cuando hay 
ste evento comunico al Comisario, por que serenazgo ya fue y tomo nota de lo ocurrido 

uds como policía nacional debe ir al instante o la unidad especializada (LA USE) y tomar 
cciones para desalojar a las personas que se encuentran en dicho terreno. 

El representante de la Compañía de Bombero de Víctor Larco Herrera, ya que se está 
hablando de invasiones, en el sector Los Rosales de San Luis, a espaldas del Soccer City 
Na propietaria con documentos en regla ha visto la necesidad de abrir la pared para que a: ontinue la Avenida, pero le han invadido 6 lotes, llegaron y se colocaron en los terrenos 

además llegan con abogados, además que la PNP deben de registrar (cuaderno de control) cuando llegan por la zona y la propietaria precisa que pueden llegar a resultados favorables para el distrito, debido que existen 4 salidasy desea asesoría legal. Y precisar que esta de acuerdo con lo dicho por el ministro por el tema de la Comisaria. 

El presidente de CODISEC, precisa que el Gerente de Obras y el gerente de Seguridad Ciudadana debe averiguar si es dominio público o privado, identificar callesy avenidas vamos a catastro de inmediato y ver si es público o privado y esa visita va permitir poder hacer gestión con Hidrandina para la iluminación de la zona, momentáneamente podríamos colocar reflectores donde Hidrandina no ingresa y no tiene presupuesto, la municipalidad apoyaría a corto plazo. 

El teniente de la Comisaria de Buenos Aires, ha tenido una reunión con el coronel Ruiz y el Ingeniero del Gobierno Regional, lo que se ha planteado la construcción de la Comisa�ia, precisa que se alquilará un local para la Comisaria, y donde esta, alli se construirá la tomisaria. 
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El tepresentante de' la Compañía de Bombero de Víctor Larco Herrera, veo la PNP y 
serenazgo captura a los delincuentes infraganti y luego a los dos dias se le encuentra 
delinquiendo por las calles nuevamente, que pasa con la fiscalía por que los dejan en 
libertad. 

La fiscal de prevención del Delito, precisa que la población siempre tiene la 
preocupación por que se deja en libertad a los procesados por algün tipo de delito en el 
caso de comercialización, todo parece al tipo de sustancias toxicas puede ser para 
consumo o venta (la cantidad es primordial), el consumo no está penado, allí la labor es 
preventiva. En la prensa esta que saca notas periodisticas con respecto a la 
comercialización se los deja en libertad. La fiscalía precisa que cuando existe puntos de 
sustancias ilicitas se debe aser la recuperación de espacios. Ira los colegios a prevenir el 
consumo de drogas. 

El secretario técnico de CODISEC, precisa existe una relación de detallada de detención 
de las personas en la venta de drogas y fueron varias dias y se tiene fotos de todas las 
intervenciones. 

wla fiscal de prevención del Delito, precisa que, si existe algunas cosas irregulares, si 
Ntiene la documentación de todas las intervenciones, y que la población se aclare, es por 
ello que la presidenta de Junta de Fiscales le haga pasar al órgano de control y evaluar 
dicho. 

Gerencia Regional de Educación del Gobierno Regional La Libertad, en representación 
de La UGEL 3 reciba el saludo de la directora Marina Ulloa Abanto, estoy escuchando 
algunas acciones que son recurrentes en el distrito, la semana pasada me he reunido 

con las instituciones educativas públicas por un tema de capacitación y esta semana 
estamos con gestión privada, justo hoy día tenemos en el Colegio San José Obrero, ha 
sido convocado a todos los promotores, directores, para entrar en contexto el Ministerio 
de Educación saca siempre normativas para que la institución privada remita 
información a la UGEL 3 sobre información del régimen económico, para ver si hay 
excesos en el pago, con respecto a pensiones, cuota de ingresos, etc. Las instituciones 
educativas privadas se muestran reacias en dar esa información a la UGEL porque 
simplemente no desean que sean de conocimiento público la cantidad de dinero que 
están cobrando, cuanto reciben mensual y anual. Por ejemplo, una institución educativa 
cobra 500 soles mensuales y tienen 400 alumnos allí cuanto recibe mensual y cuanto 
recibe anual evitan eso por motivo de extorciones. Hoy va a ver esa ingquietud 
nuevamente como tratar de prevenir las extorciones y hoy que formo parte de CODISEC 
y soy de UGEL que respuesta debo dar en tema de extorción a dichas instituciones 
educativas privadas, como salvaguardar la vida del estudiante, será oportuno, eficiente 
y suficiente que vaya serenazgo al ingreso y salida. Que debe aser y que respuesta 

debo dary solo precisar que existen 43 instituciones educativas privadas en el distrito 
de Victor Larco Herrera. 

El teniente de la Comisaria de Buenos Aires, a nivel nacional con respecto las 
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ektorciones hay un plan escolar seguro, la PNP tienen efectivos en los diferentes colegios 
públicos y privadas a la hora de ingreso y salida. Además, existe un cuaderno amarillo 
para que el representante del colegio firme que, si asistió, Además se ha creado un 
grupo de wasap y el año pasado hubo solo una extorción, hay un problema con respecto 
al tráfico en el colegio San José Obrero, este año 2025 no hay ninguna denuncia por caso 
de extorción. 

Gerencia Regional de Educación del Gobierno Regional La Libertad, en representación 
de La UGEL 3, voy a ser cuidadoso con mis palabras, precisan que a veces se acerca a la 
comisaria a colocar la denuncia y el mismo oficial le dice mejor traten de arreglar, ese 
comentario no le creemos. 

El teniente de la Comisaria de Buenos Aires, precisa que existen algunos efectivos no 
están alineados a la vida policial, además precisar que existe el patrullaje integrado, la 
cual la municipalidad nos da 4 motocicletas para el resguardo de la ciudadania. 

I secretario técnico de CODISEC, precisa que no se ha visto un caso de detonación en 
distrito, pero hay que estar alertas. 

jffiscal de prevención del Delito, precisa que, a inicios de año, DIVOPUS esta el Sk 
ASna, nos alcanzó una lista negra de colegios que no denuncian y especialmente en el 
Jistrito de Victor Larco Herrera hubo un colegio privado que, si habia hecho su denuncia, 

la instancia que lo ve es DEPINCRI, nosotros hemos focalizado que el Distrito de Alto 
Trujillo hay muchas extorciones, y que el distrito de Víctor Larco Herrera es el más 
seguro a nivel de los diferentes distritos. 

E/ presidente de CODISEC, deseo añadir algo más, es cierto que alguien se siente 
amenazado por algún tipo de extorción y van a la comisaria de buenos aires y le dicen 
vayan a la delegación de San Andrés que es su competencia. Ya la gente hizo un esfuerzo, 
se convenció que es necesario denunciar y sino como se investiga. Digo yo a efectos de 
promover la denuncia, un efectivo recaba la información y remite a la delegación 
respectiva. 

El teniente de la Comisaria de Buenos Aires, que mi personal deberá llevarlo a la 
instancia de la DEPINCRI y la atención deberá ser A1, y mi numero de celular esta abierto 
para la toda la población. 

El médico de/la Micro Red- Distrito de Víctor Larco Herrera - Gerencia Regional de 
Salud del Gobierno Regional La Libertad, precisa que se debe anunciar a la población 
de Víctor Larto Herrera por el remodelamiento del Hospital de Vista y algunos servicios 
se ha derivado a los centros de salud cercanos como Liberación Social, Buenos Aires 
Centro. 
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Sin más temas que tratar, se dio por terminada la reunión, siendo las 11:200am, 
firmando a continuación los miembros presentes en señal de conformidad con el 
contenido del acta. 
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